

02/12/2016

Atacama: Fiscal regional Alexis Rogat Lucero asume este lunes sus funciones en el cargo (Audio)

En una emotiva ceremonia a la que asistió el fiscal nacional (s), Andrés Montes Cruz, además de las principales autoridades de organismos ligados al trabajo de la Fiscalía, se llevó a cabo en Copiapó el cambio de jefatura regional de la Fiscalía de Atacama.

En la ocasión el fiscal regional saliente, Héctor Mella Farías, hizo uso de la palabra para agradecer públicamente a fiscales y funcionarios por su desempeño durante los ocho años de su gestión en el cargo, valorando la entrega y preocupación por entregar un servicio de calidad a los usuarios. Ocasión en que además deseó pleno éxito en las funciones del fiscal regional, Alexis Rogat Lucero, y su equipo de trabajo.



Luego de ello, se vivió un emocionante momento cuando se procedió a la investidura del nuevo fiscal regional de Atacama, quien recibió la piocha que lo identifica en este cargo de manos del fiscal nacional (s) que encabezó la ceremonia. Marcando de esta manera un hito institucional que fue valorado por el fiscal Andrés Montes, “es muy importante este tipo de ceremonias, ya que le dan vida a la institución. Marcando hechos simbólicos que configuran pasos importantes en la Fiscalía de Chile”.

Finalmente, fue el momento del primer discurso público del Fiscal Regional, Alexis Rogat Lucero, quien estuvo acompañado por su familia en dicha ceremonia. En la oportunidad mencionó que se enfrentaba a un importante desafío con la propia institución y la comunidad de Atacama. “Proyectamos reforzar los ámbitos relativos a la persecución penal, de la atención a las víctimas y protección a testigos, además de potenciar el contacto con ambas policías para el buen desarrollo de las investigaciones”, mencionó.

Fue la ocasión además para agradecer el respaldo que tuvo de los Ministros de la Corte de Apelaciones de Copiapó al momento de su postulación al cargo, como así también a su familia por el incondicional apoyo durante toda su carrera profesional.

Alexis Rogat Lucero ingresó en el año 2003 a la Fiscalía de Atacama cumpliendo funciones como abogado asistente, asumiendo luego, en el año 2005, el cargo del fiscal adjunto en la Fiscalía Local de Copiapó.